

"Ein Junge in der Prinzengarde bringt uns nur Vorteile"

RNZ mit tollem Bericht über die Prinzengarde von Alisa Götzinger

04.02.2016 10:38 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Es ist Donnerstagabend in Höpfingen im Odenwald. Während die einen gerade ihren wohlverdienten Feierabend einläuten, herrscht für andere im hell erleuchteten Saal des Gemeindezentrums Hochbetrieb. Laut schallt einem schon von Weitem ein fröhlicher Mix aus Marsch- und Partymusik entgegen, und drinnen geht es hoch her: Es wird gedehnt, gesprungen und jeder Muskel auf das bevorstehende Gardetraining vorbereitet.

Gardetanz - das verbinden die meisten mit einem typischen Mädchensport - mit viel Schminke und langen Zöpfen, die unter den Hüten des Kostüms hervorlugen. Doch wer in Höpfingen das Training der Prinzengarde beobachtet, dem fällt sofort auf, dass hier etwas anders als bei vielen anderen Garden ist: In

den Reihen der Mädchen tanzt voller Elan nämlich auch ein Junge mit. Max Streckert ist der einzige Junge in der Prinzen гарде der Fastnachtsgesellschaft "Höpfemer Schnapsbrenner" und wohl auch einer der wenigen überhaupt, die dieses für Jungen ungewöhnliche Hobby ausüben.

Wie es dazu kam, das weiß er mittlerweile selbst schon nicht mehr so genau. [...]

Der komplette Bericht ist hier verlinkt:

Copyright:

Repro: Alisa Götzinger

Zeitung: Rhein Neckar Zeitung

Link: http://www.rnz.de/panorama/zeitjung_artikel,-Ein-Junge-in-der-Prinzen гарде-bringt-uns-nur-Vorteile- arid,166894.html

Einen Kommentar schreiben